



Listen to this article

Biblia Torah Viviente

LA RESTAURACIÓN DEL MINISTERIO JUDÍO MESIÁNICO ES PROFÉTICO



LA RESTAURACIÓN DEL MINISTERIO JUDÍO MESIÁNICO ES PROFÉTICO

El ministerio de la restauración judía, la restauración del pueblo judío en el Mesías, la restauración del componente judío en el Cuerpo del Mesías, es un movimiento profético del tiempo del fin. Y hay tantas profecías en la Biblia sobre este movimiento, tantas promesas que no podríamos releer todo en una semana.

Pero a veces simplemente olvidamos en qué movimiento espiritual Elohim nos ha dado gracia, honor, misericordia y gozo para participar. Especialmente aquellos que han estado en la comunidad durante mucho tiempo lo dan por sentado y lo que estamos acostumbrados, y sigue como sigue. Y Elohim quiere renovar nuestro asombro ante Él mismo, y luego ante Él obrar, cómo nos definió, cómo nos dirigió, cómo nos conectó con sus otros hijos, dónde nos colocó en el cuerpo del Mesías.

Cuando realmente permitimos que Él nos aleje de lo ordinario, que nos levante y nos ayude a mirar desde arriba a través de Sus ojos lo que está sucediendo, entonces a veces podemos simplemente sorprendernos en el buen sentido: “Elohim, ¿realmente amas a Elohim? yo tanto? ¿Me has dado gracia? ¿Estoy realmente en un ministerio tan inusual?”

Una breve historia del movimiento mesiánico

Este es verdaderamente un servicio extraordinario. La primera comunidad de este tipo surgió en Chisinau en los años 80 del siglo XIX. El segundo surgió en Odessa en 1904. El tercero - en Kiev en 1906. Pero luego, por algún tiempo debido a todos los terribles eventos que tuvieron lugar en este territorio - revoluciones, pogromos, persecución, guerra civil, poder soviético, terror y finalmente el nazismo y el Holocausto - por algún tiempo Elohim comenzó a hacer al final de del siglo XIX, parece haber desaparecido, evaporado. Parecía que era un fenómeno aleatorio, una pequeña salpicadura. Pero Elohim sabe que lo que Él comienza a hacer, si es Su obra, ciertamente lo llevará a un final victorioso.

Esos tiempos difíciles han terminado. Y cuando la Revolución de Yeshúa comenzó en Estados Unidos y las masas de jóvenes judíos comenzaron a volverse hacia su Mesías, comenzó una nueva ola de restauración. A partir de ahí, esta ola comenzó a extenderse en diferentes países, en Israel y luego en la antigua Unión Soviética. Y ahora existen muchos, muchos cientos de tales comunidades en todo el mundo, en muchísimos países donde hay judíos. Y, sin embargo, esto es solo el comienzo.

¿Por qué este movimiento es profético?

Estamos solo al comienzo de esta gran restauración, y este movimiento es profético. Es profético por varias razones.

Primero, el movimiento de restauración judío del tiempo del fin es profético, porque Elohim lo promete muchas veces en el Tanak (en la Torá, en los libros de los profetas y en otros libros del llamado Antiguo Testamento), y en el Nuevo Pacto (tanto en los Evangelios como en Hechos, y en las Epístolas). Tanto se habla de él en la Biblia que incluso muchos miembros del movimiento mesiánico saben muy lejos de todos estos pasajes de la Escritura.

En segundo lugar, porque es parte de la restauración de los dones del Ruaj Hakodesh y los dones del ministerio en el Cuerpo del Mesías y especialmente de la restauración del don profético y del ministerio profético, como también los profetas de Elohim hablaron repetidamente sobre esto. Somos parte del cumplimiento de profecías, como la restauración del Tabernáculo Caído de David Y está directamente relacionado con la restauración del movimiento profético y del ministerio profético en el pueblo judío y al mismo tiempo en el Cuerpo del Mesías.

Tercero, porque a medida que avanza la restauración judía y en relación con ella, comienzan a cumplirse otras profecías y promesas de la Biblia.

Por un lado, esta es la restauración espiritual del pueblo judío, por otro lado, esta es la restauración de la plenitud del Cuerpo del Mesías de todas las naciones, porque sin el componente judío es imposible esta restauración general. Y a medida que avanza la restauración judía, se abren puertas para el cumplimiento de otras profecías, otras promesas del tiempo del fin en la Biblia.

Cuarto, el movimiento de restauración judío es un movimiento profético especial del tiempo del fin, porque el tiempo del fin no terminará hasta que esta restauración esté completa. Esta edad, esta era, no terminará hasta que haya una restauración judía completa. Hay una serie de profecías sobre esto en el Brit Hadashah. Pero daré solo una profecía del capítulo 3 de Hechos.

Profecía de la Restauración Judía en Hechos 3

Esta es una historia asombrosa acerca de cómo dos de los discípulos favoritos de Yeshua, Yohanan y Shimon-Kefa, fueron al Templo y pasaron junto a un cojo de nacimiento. Durante 40 años estuvo sentado en la puerta más hermosa del templo, que se llamaba Yafe. La pasaron muchas veces, Yeshua mismo pasó muchas veces, pero no era el momento para que Elohim mostrara un gran milagro y una señal. Y entonces el Espíritu de Elohim les llamó la atención de manera especial y les dijo: “Ahora es el tiempo, ahora es la hora de su

restauración”. Se acercaron a él y lo ayudaron a aceptar el milagro de Elohim.

Una de las palabras que se usan en la descripción de este milagro significa “restauración de la totalidad” en la traducción. No solo fue sanado, se volvió saludable, sino que fue restaurado a su integridad por el gran poder de Elohim el cual obra en el nombre de Yeshua y a través de los Sheliajim. Después de eso, miles de hombres de Israel corrieron y se juntaron alrededor de ellos. Por cierto, esto sugiere que ya estaban en el patio de hombres, no había mujeres. Y entonces sonó el famoso gran sermón profético de Kefa, que comenzó con las palabras:

“¡Hombres de Israel!

Hch-Maaseh HaShelijim 3:12-13

[12]Al ver esto, Kefa se dirigió al pueblo: “¡Hombres de Israel ישראל! ¿Por qué están sorprendidos con esto? ¿O por qué fijan la vista en nosotros, como si hubiéramos hecho que este hombre caminara por medio de algún poder o piedad nuestra?

[13]El Elohim de avraham אַבְרָהָם, de Itzjak יִצְחָק, y de laakov יַעֲקֹב, el Elohim de nuestros Padres, ha glorificado a su siervo Yeshúa ישוע; el mismo Yeshúa ישוע que ustedes entregaron y repudiaron delante de Pilato, aún hasta cuando él había decidido soltarle.

¿Por qué dijo eso? Porque justo frente a él vio una masa de esos mismos hombres de Israel que antes habían gritado a Pilato bajo la influencia de sus líderes espirituales:

“Que Muera, Que Muera”.

Él estaba hablando a aquellos que eran enemigos del mensaje de Yeshúa y, enemigos de Yeshua. Pero el milagro que le sucedió a este hombre cojo los impactó, y escucharon atentamente en silencio.

Hch-Maaseh HaShelijim 3:17-20

[17]Mas ahora, hermanos, ya sé que ustedes no entendieron el significado de lo que estaban haciendo, ni tampoco sus gobernantes.

[18]Pero así es como Adonái יהוה cumplió lo que había anunciado de antemano, cuando habló por medio de todos los profetas, a saber, que su Mashíaj מָשִׁיחַ habría de morir.

[19]Por lo tanto, arrepíentanse [teshuvah] y vuélvanse a Adonái יהוה, para que sus pecados sean borrados;

[20]para que tiempos de refrigerio vengan de la presencia del Adón, y pueda enviar al Mashíaj מָשִׁיחַ designado de antemano para ustedes, a saber, Yeshúa ישוע.

Un hecho inquebrantable:

en primer lugar, Yeshúa regresará en gloria a los judíos que se arrepintieron, salvaron y se

volvieron a Él, judíos de todo tipo. Sin esto, Él no regresará a nadie.

¡Y este es el mensaje principal del Nuevo Pacto!

Ro-Romanyim 1:16

[16]Pues no me avergüenzo de las Buenas Noticias de Redención, porque es el poder de Adonái יהוה para traer salvación a todo aquel que cree, al Yehudí primeramente y luego a los arameos (sirios), (el exilio en las naciones).

Hch-Maaseh HaShelijim 3:21

[21]El tiene que permanecer en el cielo hasta que el tiempo venga para restaurarlo todo, como Adonái יהוה lo dijo hace mucho tiempo cuando habló por medio de los profetas Kedoshim.

Entendemos que la restauración de todo se trataba principalmente de restaurar el verdadero significado de todas las profecías, todas las promesas que Elohim hizo a Su pueblo, Israel, y le dio al Cuerpo del Mesías de todas las naciones, cuyo núcleo fue originalmente el judío mesiánico y luego, al final de los tiempos, debe volver a convertirse en el núcleo judío del Nuevo Pacto.

Sin esto, Yeshúa no regresará. Sin esto, esta era no terminará. Sin ella, ni siquiera habrá un gran avivamiento. Estos últimos tiempos se prolongarán con todas las consecuencias, incluso muy tristes, hasta que se complete esta restauración, de la cual somos parte.

Quiero decir, amigos, que hay una bendición especial de las comunidades judías del Nuevo Pacto de los últimos tiempos, que también es una señal profética. Elohim, creo profundamente, quiere despertar la capacidad de escucharlo y responderle en literalmente todos los hijos de Elohim en nuestras comunidades. Estas no son comunidades de un ungido duro. Pero en las comunidades judías mesiánicas, Elohim quiere usar a todos los hermanos y hermanas sin excepción, elevando, fortaleciendo, desarrollando y bendiciendo.

TELEGRAM

t.me/menutorahviviente